

Si un jour j'ai découvert que j'étais riche et que je ne devrais jamais travailler, je consacrerai ma vie à aider la cause du changement climatique. C'est un sujet que à l'époque, personne ne pensait que c'était vrai mais maintenant on voit plus des gens, même les gens célèbre, parlent sur ce sujet sur les infos et les réseaux sociaux. On voit les effets aujourd'hui avec presque tous les étés et même en printemps, des températures anormales et ça devient plus en plus chaud. Je ferais ça parce qu'il n'y a pas assez de gens qui font des actions pour vraiment améliorer notre planète. Si rien ne change, dans vingt ans, des gens vont mourir et des villes seront détruite à cause de catastrophe naturelle qui viendra.

La première chose que je ferais c'est investir un partit de mon argent à une entreprise de voiture électrique pour les aider construire une voiture électrique qui pourrait être accessible à tout le monde et fiable. Aujourd'hui les nouvelles voitures sont trop chères pour les gens ordinaires qui n'ont pas cent mille à dépenser sur une voiture. On sait qu'une grande raison du changement climatique s'apparait aussi vite est à cause de tous les voitures de gaz, surtout dans les grandes villes qui ont beaucoup de la circulation.

Avec l'argent que je gagne avec mes entreprises que j'ai investies, je commencerais une organisation pour mettre en pratique des bonnes transports communs dans toutes les villes aux États-Unis. C'est un truc beaucoup de pays en Europe ont maitriser et on voit avec les données que les chercheurs et les chercheuses font, que c'est essentiel pour réduire le changement climatique. L'entrer de cette organisation sera gratuit et je donnerais un très grand partit d'argent pour que les villes ne devraient pas changer leurs système économie ou augmenter les impôts sur leurs peuples. Peu importe de combien d'argent les villes auraient besoin, si j'étais riche je le donnerais.